

“Faire réussir le service de radiothérapie à Argenteuil”

Posted by [modemargenteuil](#) on janvier 28th, 2011

“Les militants du Mouvement Démocrate d’Argenteuil s’inquiètent du risque de fermeture du service de radiothérapie à l’hôpital d’Argenteuil.

Si une fréquentation de 600 patients dans l’année est exigée, et qu’il y en a eu 575, soit à peine 4% de moins, l’urgence n’est certainement pas de fermer le service.

L’urgence est de réussir le maintien de ce service et de le développer en convainquant les médecins d’orienter leurs patients vers l’hôpital d’Argenteuil.

Il faut que les patients qui auront, hélas, besoin de ces traitements, souvent désagréables et épuisants, puissent le suivre près de chez eux dans les meilleures conditions.

Il y a en France un centre de radiothérapie pour 350000 habitants environ ; or Argenteuil est le seul service public de radiothérapie de l’Ouest et du Nord-Ouest parisiens.

Nous soutenons les initiatives visant à maintenir le service de radiothérapie à l’hôpital d’Argenteuil, et appelons à participer à la marche programmée le 5 février de l’hôpital à la sous-préfecture.